

Malaucène Les travaux dans la Grand Rue se poursuivent jusqu'au 18 février

Le Dauphiné Libéré - 24 janv. 2023 à 18:15 - Temps de lecture : 1 min

|

| Vu 13 fois

Depuis le 18 janvier et jusqu'au 18 février, des travaux sont en cours dans la Grand Rue. En effet, l'entreprise Dall Agnola intervient pour le compte du Syndicat Rhône Ventoux de Carpentras afin de renforcer des caves entre le n°38 et n°56. Pendant cette période, un espace de stationnement est réservé à l'entreprise et le chantier est signalé afin que les voitures n'aient pas à effectuer de marche arrière.